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２０１６年６月２日（木）第４３回例会   

◆点鐘 

◆国歌  

ロータリーソング  君が代 奉仕の理想 四つのテスト 

◆会長報告 

  こんにちは。私の年度もあと１ヶ月となりました。皆さんのおかげであっという間に 

１年が過ぎようとしています。会員が減少してしまい、本来目標２０名でしたが、半分 

になってしまいました。申し訳ないなと思います。何とか一人でも二人でも増強してい 

き次の２０周年へのステップにつなげるようこれからも努力をしていきますので、今年 

度は勘弁願いたいと思います。先週世界大会があり、うちのクラブは参加しませんでし 

たが、安中ＲＣから７~８名参加したそうです。金曜日に羽田空港で大韓航空機がトラブ 

ルありびっくりしました。 

  本日は宜しくお願いいたします。 

 

◆幹事報告 

  ＊ガバナー月信６月号 

  ＊例会変更 

  ＊少年野球夏季大会後援のお願いと開会式案内 ６月１１日 西毛運動公園野球場 

  ＊安中市より「社会を明るくする運動」推進委員会開催のお知らせ 

    ６月２８日（火）午前１０時～松井田文化会館 

  ＊熊本大地震復旧支援金  ニコニコ会計より一人１０００円×１１名  

１１０００円をガバナー事務所へ送金いたしました。 

 

◆出席報告 

  会員数１１名 出席数 ９名   ８１．８２％    

◆委員長報告 

   

 

碓氷安中ロータリークラブ週報 ＮＯ．８３４ 

会 長  中島直樹        幹事  大手雅晶 
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◆卓話  中島会長 

  地区会議・協議会報告 

   先週の土曜日にゴルフコンペの練習ラウンドに行ってきました。そのコンペは去年 

優勝しているので、頑張って練習に力が入り後半ぎっくり腰になってしまいました。 

普段から地道に練習していればいいんですけど、にわか練習するからこういうことに 

なるんだと今日もまだ痛いのですが、慣れないことはやらないほうがいいですね。 

 先ほどもいいましたが、この一年間会長の力不足で一年が過ぎてしまいましたが、 

ほっとしたような気持ちもあります。 

 先週の日曜日に地区協があり、大手さん櫻井さん和田さんで行ってきました。渋川 

の会員さんが今、クラブは何名いるのかと聞かれましたので、１１名ですといったら 

絶句しておりました。先週は例会に出られなかったですが、報告行われたと思います 

が、年々簡略化してきているかなと思います。出席人数もすくなく、懇親会もなかっ 

たのでは、と思います。次期ガバナーの豊川さんはとても個性的です。来賓も少なか 

ったです。豊川さんは第６分区全体でやって行きたいと話しておりました。それで和 

田君が出ているわけです。小さいクラブはそれなりに協力できるところはする、無理 

難題は言ってこないと思います。ただ、いずれガバナー補佐が回ってくると思います。 

   なんとか、安中ＲＣに吸収されないよう、解散に陥らないようにしたいと思います。 

  少なくても節目の○周年はやった方がいいと地区協の時に言われました。それが一つ 

の活性化にもなるし、士気が上がるということでやったほうがいいと言われました。 

 取り留めもない話でしたが、理事会もありますので、終了いたします、ありがとう 

ございました。 

 

◆点鐘 

 理事会 

 

 

 

 今後の例会 

 ６月１６日（木）  通常例会 次年度例会 室橋会長エレクト 和田次期幹事 

   ２３日（木）  年度末さよなら例会  並木苑 １９時 

   ３０日（木）  休会 


